
Protokoll:

RM Naumann äußert seine Zustimmung für jeden Vorschlag, der einer kulturellen Belebung der

Innenstadt dient. Er betont allerdings, dass es sich hierbei um eine Frage der Finanzierung handelt. RM

Thieltges verweist auf eine Finanzierungsmöglichkeit über das Förderprogramm „Innenstadtimpulse“

des Landes Rheinland-Pfalz. Die Vorsitzende merkt an, dass das genannte Förderprogramm im

nächsten Jahr ausläuft, die Umsetzung allerdings intern und im Austausch mit der

Wirtschaftsförderungsgesellschaft sowie der Koblenz-Touristik GmbH geprüft wird.


